



“El instituto no sirve para nada”

**PEDRO VILLA Y CAÑA Y
LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador manifestó que nombre o no el Senado a los comisionados faltantes del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), “no sirven para nada”.

En conferencia de prensa acusó que el instituto solamente ha sido una fachada para encubrir corruptelas de los funcionarios.

“Está el debate que el Senado no nombra a los de la Transparencia, sí. Pero digo, los nombren o no los nombren, ¿para qué sirven? No sirven para nada, o sea, era un gobierno mantenido y bueno para nada, eso había.

**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR**
Presidente de México

“¿Saben para qué sirve ese instituto o para qué servía? Nada más era una fachada para encubrir las corruptelas de los funcionarios”, añadió López Obrador.

En Palacio Nacional, el Mandatario federal manifestó que da igual que exista o no el Inai, pero “sería mejor que

no existiera”, pues se ahorrarían los mil millones de pesos que cuesta mantenerlo.

Lamentó que haya organismos autónomos como el Inai, creados para simular que iban a combatir la corrupción, pero lo que hacían era ocultar dichos actos.

López Obrador llamó a que se busque que la Auditoría Superior de la Federación (ASF), la Secretaría de la Función Pública (SFP) y otros organismos realicen la labor que lleva a cabo el Inai.

“Que se busque la manera de que la Auditoría Superior de la Federación —que ya existe— se haga cargo de esa función (...) ¿Qué, no existe la oficina de la Función Pública? ¿Qué, no existe en el Poder Legislativo, primero, la facultad de aprobar el presupuesto y de darle seguimiento al ejercicio del gasto? Por eso existe en la Cámara de Diputados la Auditoría Superior de la Federación”, aseveró. ●

1,000
MILLONES
DE PESOS
cuesta
mantener
al Inai, de
acuerdo
con López
Obrador.